

# *Le président bolivien exprime son respect pour la décision de son homologue équatorien de ne pas se présenter à la réélection présidentielle en 2017*

---



La Paz, 26 novembre, (RHC-PL).-Le président bolivien, Evo Morales, a exprimé son respect pour la décision de son homologue équatorien, Rafael Correa, de ne pas se présenter à la réélection présidentielle en 2017.

À ce sujet, le président bolivien a précisé que les raisons qui ont mené Rafael Correa à prendre cette décision sont des raisons familiales. Evo Morales a indiqué qu'une telle décision constitue un droit de chaque chef d'État.

La semaine dernière le bloc législatif du Mouvement Alliance Pays de l'Équateur avait annoncé dans un communiqué, cette décision du président Rafael Correa.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/76982-le-president-bolivien-exprime-son-respect-pour-la-decision-de-son-homologue-equatorien-de-ne-pas-se-presenter-a-la-reelection-presidentielle-en-2017>



**Radio Habana Cuba**